

XPOS

HUT Ke 78, Denpom IX/2 Mataram Bedah Rumah Anggota Purnawirawan TNI

Syafruddin Adi - NTB.XPOS.CO.ID

Jun 12, 2024 - 07:54



Lombok Barat NTB - Mengangkat tema “Dedikasi tanpa henti mengabdikan kiprah Polisi Militer Angkatan Darat guna menyongsong Indonesia Emas” Pada HUT ke 78 Polisi Militer TNI Angkatan Darat (POMAD), Detasemen Polisi Militer

IX/2 Mataram melaksanakan bakti sosial berupa rehab Rumah Tidak Layak Huni (RTLH) milik Pelda Purn. I Made Punia menjadi Rumah Layak Huni (RLH) di Dusun Rendang Bajur, Desa Tamansari, Kecamatan Gunungsari, Kabupaten Lombok Barat.

Hasil rehab Rumah Mantan anggota TNI tersebut saat ini telah rampung dikerjakan dan akan diserahkan terimakasih oleh Komandan Detasemen Polisi Militer (Dandenpom) IX/2 Mataram.

Pengecekan dan penyerahan Kunci Rumah hasil Rehan tersebut diserahkan langsung Dandenpom IX/2 Mataram Letkol Cpm. Ahmad Suraidy kepada Purn. I Made Punia, Senin (10/06/2024).

“Kami ucapkan rasa syukur dan Terima kasih kepada Pimpinan Puspomad dalam hal ini Pomdam IX/Udayana yang telah membantu merehab rumah milik purnawirawan TNI AD ini yang semula rumah ini sebagian besar bambu dan berlantaikan tanah, dan kini sudah bisa berdiri kokoh, “ucap Dandenpom IX/2 Mataram dalam sambutan penyerahannya.

Menurutnya Rehab RTLH menjadi RLH ini merupakan yang pertama kali di wilayah Denpom IX/2 Mataram. Kedepan ia berharap bisa terus dilakukan dan bukan saja untuk anggota Purnawirawan tetapi juga untuk masyarakat-masyarakat umum yang membutuhkan.

Sementara itu Pasi Lidpamfik Lettu Cpm. Baharuddin di tempat terpisah mengatakan pada HUT ke 78 Polisi Militer kali ini sangat berbeda dengan HUT sebelumnya. Kali ini antusias seluruh anggota Denpom IX/2 Mataram sangat terlihat manakala melakukan rehab rumah tersebut.

“Mulai dari mempersiapkan bahan sampai kepada pengerjaannya hingga selesai semangat kerja anggota sungguh luar biasa dan sangat bergairah. Ini wujud kepedulian antar sesama, “ ucapnya.

Menurutnya apa yang diharapkan Dandenpom IX/2 Mataram untuk dapat melakukan kegiatan seperti ini secara rutin kedepannya, sangatlah mulia karena bukan saja dapat membantu Anggota purnawirawan tetapi juga untuk masyarakat umum dalam rangka meningkatkan kesejahteraan masyarakat.

Sementara itu, Pelda Purn. I Made Punia kepada media ini mengaku sangat terharu atas apa yang dilakukan dan diberikan Denpom IX/2 Mataram. Dirinya tidak menyangka menjelang HUT ke 78 Polisi Militer ini akan mendapat atau menerima sesuatu yang berharga bagi diri dan keluarganya.

“Terimakasih yang sebesar-besarnya, semoga apa yang sudah diberikan ini akan bermanfaat bagi kami sekeluarga, “tutupnya. (Adb)